

LE PRINCE LÉOPOLD

Le prince Léopold-George-Duncan-Albert, qui est en ce moment au Canada, est le plus jeune des princes de la famille

royale d'Angleterre. Il est né le 7 avril 1853 et a mené une vie comparativement retirée depuis son enfance, tant par goût que d'accord avec son tempérament délicat. Il compléta son éducation à l'Université d'Oxford, où il s'adonna à l'étude des œuvres de Shakespeare. Il cultiva les arts d'agrément, ayant en cela les goûts de son père, le feu prince Consort, dont il est le plus parfait reflet. Avec la même courtoisie et le même tact qui distinguaient le prince époux royal, il est aussi ardent que lui dans tout ce qui concerne le bien être de l'humanité.

Il s'est toujours montré dévoué à la



cause de l'éducation populaire, en prenant part à tout mouvement pour créer l'avancement des institutions enseignantes. Peu de temps avant son départ pour le Canada, il présidait l'ouverture du nouveau High School, à Oxford.

Comme tous les membres de la famille royale, le prince Léopold s'est rendu très

populaire parmi le peuple : et cette popularité s'appuie sur des bases solides.

Profondément et sincèrement religieux, il n'a pas de vues étroites à l'égard des autres croyances. Fervent adepte de l'Église d'Angleterre, il n'a jamais tenu à s'éloigner de tout système qui pourrait améliorer l'état social.

Sa principale ambition, c'est qu'on puisse dire de lui que, pendant sa vie, il s'est efforcé de marcher sur les traces de son père.

Pour ce prince si bien doué, le Canada sera un nouveau champ d'observation et d'étude.

Le Canada lui a fait un bon accueil journal anglais, que nous avons cru bon non-seulement par le dévouement et la

loyauté à la mère-patrie et à sa souveraineté, qui a essentiellement caractérisé les Canadiens, mais aussi par l'admiration que font naître ses éminentes qualités personnelles.

Nous avons résumé ici le texte d'un

journal anglais, que nous avons cru bon de citer.—*Journal de Québec.*